

**Fútbol****El Figueres, imparable, venció en Vic (0-2)****Villarrodá marcó un gol —el segundo— de “bandera”**

VIC.- (Crónica especial para 9 PAÍS).- Bien el Sr. Martínez Peinado en su cometido. No tuvo ninguna complicación, ni tampoco se la buscó. La deportividad de los dos equipos facilitó su labor, siendo felicitado al final del choque.

**ALIENACIONES**

VIC: Ferrer; Rius, Cano, Puig; Noguer, Puig-Viñeta; Davi, Riba, Periche, (Casas), Rodri y Garrido.

FIGUERES: Miret (5); Semis (4), Cortada (4), Ornad (4); Bartolomé (4), Busquets (4); Villarrodá (3), Duran (4), Fernández (5), Pagés (4) y Echegoyen (3). A los 77 ms., Cros (2), suplió a Fernández.

**GOLES**

Se marcaron dos, ambos favorables al cuadro visitante y durante la segunda parte. El 0-1 se marcó a los 59 ms. y lo consiguió el delantero Fernández, al cabecear una falta sacada por Pagés. El 0-2 que fue un gran gol lo contabilizó para su equipo el extremo Villarrodá, cuando el partido tocaba a su fin. Resultó de gran belleza y espectacular. Arrancó Villarrodá desde su campo y como un meteoró se fue hacia el marco local, driblando al defensa que le salió al paso y más tarde al portero, entrando con el balón a puerta vacía.

## Trofeu 9 PAÍS al jugador de la U.S. Figueres más regular de la temporada

Busquets, 42 punts; Bartolomé, 40; Echegoyen, 36; Cortada, Ornad i Pagés, 35; Villarrodá, 31; Duran, 29; Miret, 27; Torrens, 24; Fernández, 22; Semis i Vilar, 14; Cros, 10; Calvo, 7, i Martínez i Salazar, 6.

**COMENTARIO**

Empezaremos por decir que el Figueres fue netamente superior al conjunto de casa y que su triunfo resultó muy merecido. Nos habian hablado muy bien de este once ampurdanés y, una vez visto en acción, no tenemos más remedio que reconocer que no nos habian exagerado lo más mínimo. Incluso pudieron marcar más goles; y si no fue así, hay que cargarlo a falta de puntería o mala suerte. Pues, ocasiones no faltaron para ello.

**COMO SE DESARROLLÓ EL ENCUENTRO**

Se temía al cuadro forastero y de salida los locales adoptaron una prudente táctica de contención, dejando sólo en punta a dos delanteros, para reforzar el medio campo y la línea zaguera. Esto permitió esterilizar todos los ataques visitantes, pero como también es fácil suponer, debilitada su línea atacante, poco podían hacer ante una más que bien organizada defensa.

Lo cierto es que los mayores peligros se cernieron sobre el marco vicense, aunque el marcador no funcionó en estos primeros tres cuartos de

hora. Pero la cosa estaba muy clara. La batuta y el mando de las operaciones estaba en manos del equipo rival.

Pero lo que no ocurrió en la primera mitad, ocurrió en la segunda. El Figueres marcó un tanto y aunque fue un revulsivo para los de casa, el panorama siguió más o menos igual. Ya que pasados unos diez minutos de agobio sobre el portal de Miret, el Figueres volvió a restablecer la situación. Más aún, cuando el resultado se daba por bueno, Villarrodá marcó un preciosos gol que agrandaba la diferencia.

**DESTACADOS**

En el Vic se nos hace difícil destacar a ninguno de sus jugadores. Todos ellos pusieron mucha voluntad, pero ante un equipo más aguerrido y poderoso poco podían hacer. Se hizo lo que se pudo y nada más. El público muy correcto en todo el encuentro así lo reconoció.

En los figuerenses, nos gustó enormemente la labor del portero. Miret, fue uno de los mejores. Los defensas muy firmes y difíciles de rebasar. Los centrocampistas distribuyendo y canalizando el juego. La delantera bastante eficaz y peligrosa en todo instante. O sea, un señor partido.

## Los “unionistas”, a sólo un paso del liderato

(De nuestra Redacción, por Joaquim Ballester).- Cuando se llevan disputadas once jornadas y, a punto de cumplirse el primer tercio de la liga, vemos que la nota imperante es la máxima igualdad entre los equipos punteros. El Horta que comanda la clasificación, lleva un solo punto de ventaja al Figueres, mientras que estos aventajan al líder en positivos. Esta exigua diferencia, según los resultados de la venidera jornada, podría traer cambio de líder, siempre y cuando los hortenses “pinchen” en Hospitalet y el Figueres venza al Montcada. Las dos cosas son posibles.

De todos modos, detrás de estos dos onces, están acechando y a la espera de cualquier resbalón, Endesa, Barcelona y Andorra. Dos puntos por debajo del Horta, no es margen insalvable y cualquiera de ellos podría tomar el relevo si flaquearan los dos equipos que les aventajan en la tabla.

En resumen, mucha igualdad y potenciales muy parejos. Esto de una mayor emoción al campeonato y es bueno para mantener las esperanzas.